

Santiago, 10 de marzo de 2021

## COMUNICADO DEL EQUIPO DIRECTIVO

### Estimada Comunidad

Junto con saludarlos queremos compartir las siguientes informaciones relevantes para el funcionamiento de nuestro Liceo:

#### 1° Informe de situación COVID

Agradecemos a Dios la recuperación de nuestra compañera de labores que presentó un contagio por COVID 19 durante la semana del 22.02 y, con alegría, la hemos recibido de vuelta junto con nuestros 14 colaboradores que cumplieron su cuarentena preventiva (los que nunca presentaron síntomas y con PCR negativos).

No obstante, hemos debido reactivar nuestros protocolos preventivos ante la información que un profesor (que no pertenece al grupo anterior) presentó síntomas asociados a COVID- 19 durante el fin de semana. Ayer martes 09 de marzo, su PCR arrojó positivo.

Su pareja, también es colaboradora del Colegio y no podemos descartar que, por cercanía familiar se haya producido un contagio en su hogar. A juicio del Liceo, ello no corresponde a un contagio interno, sino familiar. Hemos iniciado ambas trazabilidades y hasta el momento descartamos contactos estrechos, pero hemos solicitado preventivamente a un colaborador mantener teletrabajo, hasta confirmar o descartar por exámenes su situación de salud.

Para tranquilidad de las familias, el profesor con PCR positiva, nos ha informado que los estudiantes de los grupos 1 y 2 del curso al que dictó clases nunca se vieron expuestos como contacto directo, puesto que él siempre mantuvo la distancia y usó de mascarilla permanentemente. El Liceo tomará contacto con los apoderados del curso vía correo electrónico para ratificar esta información entregada por el profesor y para tranquilidad de toda la comunidad.

Todo esto ha sido informado a la MUTUAL de Seguridad y a través de ellos a SEREMI de Salud. Solo esa entidad puede considerar suspender total o parcialmente las clases presenciales, en el caso que dos o más profesores presenten COVID positivo. Por ello, les mantendremos informados.

#### 2° Vuelven las clases presenciales este jueves 11 (grupo 4) y viernes 12 (grupo 3)

Este jueves 11 y viernes 12 de marzo se retoma el calendario de clases presenciales a los grupos correspondientes, pero sin conectividad a los grupos online. Esto quiere decir que, los profesores se dedicarán a dar la bienvenida a los estudiantes de estos grupos que no han asistido al Colegio. Por lo anterior las clases tendrán un foco de orientación, medidas de seguridad y jefatura de curso. No habrá pérdida de contenidos ni de aprendizajes para los estudiantes en sus casas, puesto que los profesores subirán actividades a la plataforma Classroom para todos los estudiantes de manera asincrónica, en los que todos deberán participar sin excepción.

Si bien evaluamos positivamente el perfeccionamiento interno para clases híbridas, este primer ejercicio de conectividad general arrojó dificultades en la capacidad de la banda ancha proporcionada por los proveedores a este sector de la comuna. Lo bueno es que hemos encontrado alternativas de solución que debemos probar el jueves y viernes, una vez que los estudiantes presenciales se retiren a sus casas.

Sobre ambos temas les mantendremos informados por este medio si debemos extender el período de prueba.

Agradecido de Dios por las buenas noticias y confiado que con su ayuda podremos avanzar en estos importantes desafíos presentes, se despide cordialmente,

Equipo Directivo

Liceo José Domingo Cañas